

Las fiestas patronales de la corporación sirvieron para darles la bienvenida así como para reconocer la trayectoria de los farmacéuticos que cumplieron 25 y 40 años de colegiación

EL COLEGIO DE FARMACÉUTICOS DE HUELVA ABRE SUS PUERTAS A 26 NUEVOS COLEGIADOS, QUE REFUERZAN LA CONDICIÓN DE LA CORPORACIÓN FARMACÉUTICA ONUBENSE COMO UNA DE LAS MÁS JÓVENES DE ESPAÑA

Más de la mitad de los nuevos colegiados son además mujeres, que representan el 65% de la corporación actual.

La vicepresidenta del Colegio, Fulvia Ronchel, invita a los onubenses a descubrir todo lo que su farmacia puede hacer por su salud.

El periodista Francisco J. Fernández Rodríguez, distinguido con la Carabela 'La Pinta' de Oro, reivindica en su conferencia el valor del modelo asistencial de farmacia.

Huelva, 28 de noviembre de 2016.- El Colegio de Farmacéuticos de Huelva ha celebrado sus fiestas patronales, en las que se les ha dado la bienvenida a los 26 nuevos colegiados que se han incorporado en el último año a la corporación. Estas nuevas colegiaciones consolidan la condición de la corporación farmacéutica onubense como una de las más jóvenes de España, pues no en vano los colegiados menores de 44 años representan más de la mitad de todos los farmacéuticos colegiados en Huelva. Concretamente, el tramo de edad que representa mayor proporción de colegiados es el de 35-44 años, que supone el 30%, seguido del tramo de menores de 35, que supone casi el 22%. 14 de los 26 nuevos colegiados son además mujeres, consolidando asimismo la mayoría de representación femenina de la profesión en Huelva. En concreto, el 65% de los farmacéuticos colegiados en la provincia onubense son mujeres.

Y ha sido precisamente una mujer, la vicepresidenta del Colegio, Fulvia Ronchel, la encargada de conducir la ceremonia de celebración de las Fiestas Patronales, que ha incluido también la distinción con la Insignia de Oro a un farmacéutico que ha cumplido 40 años de vida colegial y con la Insignia de Plata a los quince farmacéuticos que han cumplido 25. A unos y a otros, a los nuevos y al veterano, la vicepresidenta de los farmacéuticos de Huelva se ha dirigido en su intervención. A los primeros se ha referido como la "savia nueva para una farmacia que en estos años tendrá que asumir

un protagonismo muy destacado en el diseño de su futuro profesional”. Del segundo ha señalado que “es historia, pero también presente y futuro de la profesión, porque, él, como todos los veteranos, tiene todavía mucho que decir y mucho que aportar a nuestra corporación”.

La vicepresidenta del Colegio de Huelva también ha hecho una breve referencia al futuro de la profesión, señalando que “la farmacia vive un momento de redefinición de lo que puede aportar al sistema público de salud, que va mucho más allá de la dispensación, para entrar en nuevos servicios y prestaciones que entroncan con los retos y desafíos claves de nuestra sanidad en los próximos años: la cronicidad, la dependencia, los mayores, la adherencia a tratamientos cada vez más complejos, el fomento de hábitos de vida saludables...”.

Un momento que ha comparado con aquel en el que el farmacéutico evolucionó desde la formulación magistral hasta su actual función en la dispensación de medicamentos. “Ojalá desde los colegios seamos capaces de impulsar un nuevo cambio que, como aquel, sirva para consolidar y reforzar el papel central del farmacéutico dentro del sistema sanitario, y, con él, el modelo asistencial de farmacia”, ha explicado la vicepresidenta de la corporación onubense, que ha reivindicado el valor de nuevos servicios que ya se vienen prestando en las boticas de Huelva relacionados con la monitorización ambulatoria de la presión arterial (MAPAFarma), la dosificación personalizada de medicamentos (SPD), o el consejo en dermofarmacia, servicios que ha invitado a descubrir a todos los onubenses.

Finalmente, Fulvia Ronchel ha tenido palabras de elogio hacia Francisco J. Fernández Rodríguez, actual director de Comunicación de Farmaindustria y periodista con larga trayectoria en la información sanitaria, al que le ha hecho entrega de la máxima distinción colegial, la Carabela “La Pinta” en su categoría de Oro. “Paco es un periodista con una gran visión sobre los retos del sistema sanitario, que conoce bien la profesión farmacéutica y los valores del modelo asistencial de farmacia. Y además de ser un gran profesional, es una gran persona, un hombre cercano y afable con el que da gusto conversar”, ha explicado la vicepresidenta del Colegio de Huelva.

Por su parte, el premiado ha pronunciado una conferencia en la que ha destacado los valores del modelo asistencial de farmacia y los enormes retos de futuro que se abren para la profesión en un contexto de prevalencia creciente de las enfermedades crónicas y envejecimiento de la población.

Se adjunta programa en pdf con la relación de los nuevos colegiados, así como de los colegiados que han cumplido 25 y 40 años de colegiación.

Para más información:

Gabinete de comunicación del Colegio de Farmacéuticos de Huelva: Jesús Herrera (95 462 27 27 / 625 872780)